



¡Feliz día! (¡Feliz vida!)

Como todos los meses, adjuntamos el resumen de actividades, actualización de los proyectos y noticias del último mes.

PROYECTOS

FUNDACIÓN TRIBU KIFARU

Fundación Tribu Kifaru colgaba en sus redes hace sólo unos días que 2 estadounidenses habían solicitado recientemente la importación a su país de 2 negros cazados en Namibia.

- Los rinocerontes negros están declarados en grave peligro de extinción.
- Estos 2 rinocerontes se subastaron por 500.000 dólares!!!
- La caza de animales en peligro de extinción por ricos sucede.

Compartimos la frustración de quienes protegen la vida y su diversidad. Fuerza, amig@s. Fuerza, Dani Serralta y equipo.



porque.no@ongporque.no.com



ONG Porque no



@ONG Porque no



@ONG Porque no



ONG Porque no



CENTRO JUVENIL

Somos muy fans del deporte en equipo.

Nos fascina que se trabajen valores a través de la actividad física, y hacerlo desde la niñez. Por ello, siempre apostamos por realizar talleres y torneos deportivos.

En esta ocasión le toca al baloncesto.

Naty es una gran jugadora y le pedimos que comparta sus conocimientos un poquito.



Ayudando a la comunidad.

Salieron del centro juvenil a ayudar a sus vecinas y vecinos. Las lecciones de la vida.

Sin palabras.



porque.no@ongporque.no



ONG Porqueño



@ONG Porqueño



@ONG Porqueño



ONG Porqueño



Cristobal Ixtamer fue el abuelo del mes al que se visitó.

Es carismático, pero ahora está pasando por problemas de salud. Por lo que enfatizó en el cuidado a las personas, en el concepto de aprecio hacia las personas.

Su experiencia le ha hecho valorar a la comunidad como aquella que cuida a todas sus personas.

Hace unos días hablamos de esto.





CASA AQABAL

En Casa Aqabal hay nueva psicoterapeuta, Hilda Georgina Tuy, y fue muy bien acogida por el grupo de estudiantes y madres de familia quienes participaron activa y alegremente en las actividades preparadas por Hilda y su asistente, Kimberly Suy, una alumna que está realizando su prácticas profesionales en la Casa Aqabal como terapeuta infantil.



Con bastante frecuencia utilizamos la palabra RED y esto es porque creemos con total seguridad que hay que crear un tejido organizativo para alcanzar objetivos reales en los cambios sociales.

La violencia de género es común en Guatemala, por lo que los colectivos que se dedican a su prevención y/o dotar a la comunidad de recursos en igualdad, en respeto y tolerancia deben conocerse.





En esta línea Casa Aqabal fue visitada por un equipo de mujeres mayas de la organización Kaqla, desde el municipio de Santiago Sacatepéquez. Ambas organizaciones hablaron de su trabajo desde la Cosmovisión Maya y Casa Aqabal pudo explicar sus programas de desarrollo económico (jabones y huertos), así como los talleres de prevención de violencia y autocuidado.



Jornada de convivio anual.

Así se le llama en Casa Aqabal al día en que, las familias usuarias de sus programas y las profesionales del centro, disfrutan jugando, comiendo, bailando y conversando como una gran familia.

Es mucho más que una jornada, es estar presente, saber que hay otras mujeres que te acompañan (y esto en las mujeres supervivientes de la violencia de género es VIDA)





MOAI

Hace un tiempo adelantamos que os iba a sonar mucho la palabra MOAI (otro día os contamos su significado)

Queremos hablar de este proyecto en el que colaboramos mostrando imágenes de tardes de juegos educativos porque va de esto:

MOAI es una ludoteca y biblioteca.

Sí, también está comenzando a trabajar la biblio, pero antes están realizando la dura labor de clasificación de todos los libros que están recibiendo. Va a dar mucho que hablar porque esto sólo está empezando.





BECAS DE AMADRINAMIENTO/APADRINAMIENTO

Nuestro becado del mes es: Pablo Emanuel Méndez González

Tiene 8 años y es muy cariñoso con sus maestras, sus compañeros y compañeras. Le gusta mucho jugar al fútbol en su tiempo libre, pero lo que más le gusta es soñar: sueña con ser bombero algún día para ayudar a todas las personas que lo necesiten.

(Nota: ser bombera y bombero en Guatemala no es lo que podemos pensar, allí no es realmente una profesión porque no tienen salario, son voluntariado que recorre las calles y los buses pidiendo dinero para poder sobrevivir y, por tanto, la formación tampoco es la que deberían de tener)

Tiene una hermana de 14 años que lo trae y lo recoge en el Centro Juvenil después de recibir sus cursos de apoyo.

Pablito siempre cuenta que le fascina pasar tiempo con su abuelita y hacerle compañía.



porque.no@ongporque.no.com



ONG Porqueño



@ONG Porqueño



@ONG Porqueño



ONG Porqueño



LOCAL SOCIAL EN A CORUÑA

Seguimos con las actividades regulares de danzaterapia, yoga y lengua de signos. Pero además hemos comenzado a ofrecer actividades puntuales.

El 11 de octubre firmamos el convenio con la Fundación Emalcsa a través del Programa "Cultura Accesible e Inclusiva" que nos permite financiar gran parte de nuestro programa para familias, accesible e inclusivo, y con la colaboración también del Ayto de A Coruña.

Como sabéis, ya llevamos más de un mes de actividades y no podemos estar más content@s con el apoyo de la Fundación, con todo el equipo que lo imparte y las familias que una vez más repiten u otras nuevas que se incorporan a nuestras tardes de familias diversas con las que nos acompañamos y crecemos juntas.



porque.no@ongporque.no



ONG Porque no



@ONG Porque no



@ONG Porque no



ONG Porque no



CAMPAÑAS

Para conseguir realizar estos proyectos tenemos que dedicarle mucho esfuerzo y tiempo, además de fondos económicos.

Y estas son algunas de las acciones que hacemos.

EVENTOS SOLIDARIOS

Comuniones solidarias de finales de verano que nos enamoran.

No nos financiamos de la artesanía, sino que esta artesanía "tenemos" que venderla para seguir comprando y así seguir permitiendo que muchas mujeres tengan trabajo en las cooperativas de mujeres indígenas artesanas con las que



porqueno@ongporqueno.com



ONG Porqueno



@ONG Porqueno



@ONG Porqueno



ONG Porqueno



trabajamos. Así que comprando nuestra artesanía es una gran forma de colaborar. Gracias.



LOTERÍA SOLIDARIA

Lotería de Navidad en venta!!

Participaciones a sólo 3€ (juegas 2,40€) para que no sea mucho esfuerzo económico.

"Haz de tu vida un sueño y de tu sueño una realidad", Antoine de Saint-Exupèry (Somos muy fans del Principito)

Nuestros sueños son "Seguir con nuestro trabajo y llegar a más gente". Nos ayudas?

Puedes pedir las participaciones por redes sociales, puntos solidarios (Salud y Conocimiento, Biblioteca de Busto en Asturias o Miss Jeans en Vilaboa) o a nuestro equipo y voluntariado, también en Novo Mesoiro en los días de actividades (escribir por whatsapp 698 187 960).

Gracias.



porqueno@ongporqueno.com



ONG Porqueno



@ONG Porqueno



@ONG Porqueno



ONG Porqueno



FECHAS SEÑALADAS

Es un día que no pasa inadvertido porque hay mucha carga histórica en él. Nuestra organización celebra la Diversidad Cultural, esa cualidad de la Humanidad que debemos preservar.

La ONU declaró en 2001 la diversidad cultural como patrimonio de la humanidad (en su definición promueve responsabilidad social, el compromiso de tod@s a responsabilizarnos de su valor y educar en tolerancia, amor y respeto a las demás personas independientemente de su raza, cultura, religión, color, sexo o género)

12 OUTUBRO
12 OCTUBRE

Día da Raza, día do respecto á Diversidade Cultural ou Día da Hispanidade.

Día da Raza, Día da del respeto a la Diversidad Cultural o Día de la Hispanidad.



porque.no@ongporque.no



ONG Porque.no



@ONG Porque.no



@ONG Porque.no



ONG Porque.no



CULTURA

Mes de Halloween y el Samaín, y para seguir con tradiciones molonas os hemos traído de tema cultural: CEREMONIAS MAYAS

Las ceremonias mayas son, por excelencia, una forma de comunicación con la abuela luna y el padre sol, es propio de la cosmovisión maya. Su importancia es vital desde el plano individual y el colectivo y queda recogido en el libro Sagrado Popol Wuj.

L@s mayas mantenían una completa conexión con todas las formas de vida y objetos que rodeaban a sus comunidades.

La religión de l@s mayas fue un culto a la naturaleza y a las fuerzas presentes en el entorno donde vivían, como nómadas en las primeras épocas. Los rituales se realizaban en las viviendas o en el exterior, pero con los años se construyeron grandes centros ceremoniales o de culto. Hoy son lugares espirituales muy frecuentados por la comunidad.

